



Елена Крестьянцева,

Руководитель практики земельного права, недвижимости и строительства «Пепеляев Групп»

Елена специализируется в области недвижимости и строительства, земельного и экологического права, законодательства о промышленной безопасности. Обладает более чем 10-летним опытом успешной защиты клиентов в спорах по договорам подряда и генподряда, аренды, споров, связанных с государственной регистрацией недвижимости, экологических споров.

Имеет большой опыт сопровождения сделок с недвижимостью и оказания юридической поддержки проектов, направленных на устранение юридических рисков строительства, эксплуатации и аренды объектов недвижимости.

В числе клиентов Елены крупные иностранные и российские компании нефтегазовой, строительной, автомобильной, торговой, промышленной отрасли.

Ведущий международный рейтинг юридических фирм The Legal 500 отмечает Елену как 'профессионального юриста первоклассного уровня'. Елена также входит в число лучших специалистов в сфере недвижимости и строительства по версии рейтинга Best Lawyers (2020).

Elena Krestyantseva,

Head of Land, Real Estate and Construction practice, Pepeliaev Group

Elena specialises in real estate and construction, land and environmental law, industrial safety legislation, and for more than 10 years she has been representing clients in disputes under construction contracts, property and leasing disputes, ecological disputes, etc.

Elena has vast experience in providing legal support in real estate transactions and in projects aimed at eliminating the legal risks inherent in the construction, operation and leasing of real estate facilities.

She has a particular focus on the oil & gas, construction, automotive, trade and industrial sectors. Elena's clients include large international and Russian companies.

One of the leading international legal directories The Legal 500 recognizes Elena as a 'professional, high-calibre lawyer'. She is also recognised as one of the experts in Russia in the area of real estate and construction (Best Lawyers, 2020).